

Stéphanie Maltais, Ph.D.

Chercheuse postdoctorale à l'École de développement international et mondialisation de l'Université d'Ottawa, Stéphanie Maltais est titulaire d'un doctorat en développement international. Ses recherches portent sur la gestion des crises, la santé mondiale, le développement international et l'évaluation de programmes. Elle est coordonnatrice éditoriale de la Revue canadienne d'évaluation de programme depuis 2019 et membre du comité scientifique de la revue Alternatives Humanitaires. En 2021, elle a été récipiendaire du Prix de la Francophonie pour jeunes chercheurs de l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF).

Stéphanie Maltais, Ph.D.

Stéphanie Maltais is postdoctoral researcher at the School of International Development and Global Studies at the University of Ottawa. She holds a PhD in international development. Her research focuses on crisis management, global health, international development and program evaluation. She is the editorial coordinator of the Canadian Journal of Program Evaluation since 2019 and a member of the scientific committee of the Humanitarian Alternatives journal. In 2021, she was the recipient of the Prix de la Francophonie for young researchers from the Agence universitaire de la Francophonie (AUF).